



## Dicen en Morena estar 'vacunados' de ligas con narcos



Para el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, la bancada de ese partido está "vacunada" de cualquier **relación con delincuentes**.

Después de que el fin de semana tanto Morena como el PAN cruzaron acusaciones sobre su cercanía con el abogado Juan Pablo Penilla, el líder parlamentario rechazó que su bancada tenga algún tipo de relación con Penilla.

"No hay, desde mi punto de vista, lo que hay es la representación popular de todos, aquí no hay nada de eso. **Estamos totalmente vacunados**. En la Cámara de Diputados se actúa con honestidad y con honradez, no tenemos nada que ver con nadie que cometa delitos", afirmó.



El sábado pasado, el PAN difundió fotos de Penilla en campaña con la Presidenta Claudia Sheinbaum y también en un acto con el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En respuesta, Morena difundió ayer que el abogado fue reconocido en San Lázaro como Embajador por la Paz en 2023, gracias a una gestión de la legisladora panista Teresa Castell.

Monreal indicó que, al igual que la Presidenta Sheinbaum, diariamente los diputados se reúnen con gente que les pide una fotografía por lo que calificó como una exageración señalar que, por eso, existe algún tipo de complicidad con las personas que aparecen en las imágenes.

"Aquí mismo **le piden selfies a todo el mundo** y eso no te hace de ninguna manera cómplice de ellos, simplemente es una fotografía que te están pidiendo. **Es una exageración**, eso me parece a mí. Me parece absurdo que por una fotografía de un personaje que está en la décima fila", dijo.

El presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez**, subrayó que la ex diputada del PAN, Teresa Castell reconoció la gestión del salón, por lo que ella es responsable de lo que pasó ahí.

"El hecho real que nosotros dimos a conocer, y que ella misma confirmó, es que ella solicitó el salón para ese evento donde se otorgó un galardón, un premio o sabrá que fue.

"Sabían ellos que lo organizaron y, por ende, como decía el coordinador Monreal, ella es la responsable de lo que sucedió ahí, porque fue quien dirigió a las instancias de la Cámara el pedir el salón", expresó el presidente de la Mesa Directiva.

Los ven 'entrampados'

Los senadores **Clemente Castañeda y Manlio Fabio Beltrones** coincidieron en señalar que el Gobierno federal está "entrampado" y "entre la espada y la pared", a raíz de que "El Mayo" Zambada exigiera al Gobierno mexicano su extradición.

"El Gobierno mexicano está metido en un gravísimo problema, está entre la espalda y la pared, de alguna forma. Al "Mayo" y como a



cualquier otro mexicano me parece que le asiste la razón y le asiste el derecho, pero por otro lado están las señales que la propia Presidenta quiere mandar al mundo y particularmente a Estados Unidos", planteó Castañeda, jefe de la bancada de Movimiento Ciudadano.

"No, no es un asunto sencillo y vamos a ver finalmente qué es lo que prioriza el Gobierno federal, si **el acceso a la justicia**, si el derecho que le asiste a cualquier mexicano, aunque sea un presunto delincuente **o seguir mandando señales** y tratando de quedar bien con el gobierno norteamericano".

En el mismo tono, el senador Manlio Fabio Beltrones hizo notar que "la contradicción se inicia porque es evidente y conocido que se trata de un hombre (el capo) que por muchos años ha sido señalado como un **delincuente mayor en materia de narcotráfico**.

"Lo que da pena -observó- es el procedimiento que tiene entrampado al Gobierno de México que está plenamente seguro, aunque no lo declare de esta manera, de que fue una **extradición ilegal**; por otro lado, tiene plena seguridad de que se trata de un delincuente muy conocido, buscado por muchos años, tanto en México como en Estados Unidos", destacó Beltrones.

<https://www.reforma.com/dicen-en-morena-estar-vacunados-de-ligas-con-narcos/ar2959476?v=1>